



Communiqué de presse

STREET CHILD UNITED ET RAWBANK CRÉENT UN PROGRAMME "FOOTBALL FOR GOOD" POUR SOUTENIR LES ENFANTS EN RDC

Kinshasa, 18 juillet 2023 - Street Child United (SCU) est ravi d'annoncer un partenariat de trois ans avec Rawbank pour gérer le programme de développement "1 million d'espoirs" dédié au sport et à l'amélioration des compétences et de l'indépendance des enfants en République démocratique du Congo (RDC).

Le partenariat sera mis en œuvre en deux phases. Les deux premières années du programme seront consacrées à la formation des formateurs avec des organisations partenaires sélectionnées travaillant sur le terrain en RDC. SCU fournira un programme sur mesure qui proposera des séances de football et des ateliers sur les droits de l'homme en lien avec les valeurs de SCU, en améliorant les compétences de certains entraîneurs, afin qu'ils puissent intervenir auprès de centaines de jeunes.

Le programme est conçu pour être durable, les projets participants en devenant pleinement propriétaires une fois que SCU a fourni tous les éléments de formation. Cela permettra d'accroître l'impact et la portée du programme dans les années à venir. La deuxième phase se déroulera à partir de 2025 et se concentrera sur le renforcement des capacités en matière de plaidoyer, de médias et de collecte de fonds, afin que la RDC puisse envoyer une équipe de garçons et de filles pour participer à la Coupe du monde des enfants de la rue en 2026 en Amérique du Nord.

John Wroe, **fondateur et directeur général de SCU**, commente ce partenariat : *"Il s'agit d'un partenariat passionnant qui découle d'un objectif commun, à savoir que les jeunes de la RDC qui ont enduré des années de lutte à la suite d'un conflit permanent et d'une maladie généralisée puissent désormais bénéficier d'opportunités et d'espoirs qui les inciteront à croire en eux pour créer un avenir meilleur".*

"Nous pensons qu'un football a un impact sur 30 enfants, il enseigne les valeurs de la construction communautaire, du travail d'équipe, de l'exercice sain, de la compétition, et nous pensons, du respect des règles, et pourrait bien créer des stars du football pour l'avenir, imaginez simplement l'impact de 100 000 ballons de foot, et ce n'est que le début !", a déclaré Mustafa Rawji, PDG de Rawbank.

À partir de 2024, 100 000 ballons de football seront distribués dans le cadre du programme pour permettre à davantage d'enfants connectés en RDC d'avoir la possibilité de jouer au football.

A PROPOS DE RAWBANK

Depuis 20 ans, Rawbank soutient le développement de l'économie congolaise. Elle offre les produits et services les plus modernes à ses plus de 500 000 clients (entreprises, PME et particuliers) à travers un réseau de 100 points de vente dans 19 provinces du pays, dont le Grand Katanga, le Grand Kasai, les deux Kivus, l'Équateur et le Kongo Central. À ce vaste réseau d'agences s'ajoutent un bureau de représentation à Bruxelles et 240 guichets automatiques. Avec plus de 1 800 employés, la Rawbank détient une part de marché de plus de 30 %.

Solidité, rentabilité et durabilité sont les priorités de la Rawbank pour consolider sa stratégie de croissance.

Son travail a été récompensé par le prix African Bankers Award 2022 de la meilleure banque régionale d'Afrique centrale, la notation Moody's CAA 1, les certifications ISO/IEC 20000 et ISO/IEC 27001.

Les partenaires qui font confiance à RAWBANK sont notamment : SFI, BAD, TDB, BADEA, Shelter Africa, AGF.

À PROPOS DE STREET CHILD UNITED

Street Child United utilise le pouvoir du sport pour changer la façon dont le monde perçoit et traite les jeunes de la rue, afin qu'ils puissent être protégés, respectés et soutenus pour se construire une vie loin de la rue.

En amont des plus grandes compétitions sportives du monde, Street Child United organise des événements sportifs internationaux pour que les enfants de la rue soient vus et entendus - sur un pied d'égalité.

L'initiative phare de l'association est la Street Child World Cup, un tournoi de football international et un congrès pour les enfants des rues qui débute avant chaque Coupe du monde de la FIFA. La première Coupe du monde des enfants des rues a eu lieu en Afrique du Sud en 2010. Des Coupes du monde des enfants des rues ont ensuite été organisées au Brésil (2014), à Moscou (2018) et au Qatar (2022). En 2019, la première Coupe du monde de cricket pour enfants de la rue a été organisée à Londres et à Cambridge avant la Coupe du monde de l'ICC. La prochaine Coupe du monde de cricket des enfants des rues se déroulera à Chennai, en Inde, du 20 au 30 septembre 2023, en partenariat avec la Fondation Shree Dayaa.

Pour plus d'informations sur le travail de Street Child United, consultez le site www.streetchildunited.org

CONTACT PRESSE

Hannah Fowles

Directrice Marketing et Communication

Hannah@streetchildunited.org